

Zur Präsentation des Internationalen Vokalisten Wettbewerbs (IVC)

Der Internationale Vokalisten Wettbewerb (IVC) in 's Hertogenbosch gehört zu den meist berühmten Sängerwettbewerben der Welt. Musik, Wettbewerb, Miteinander Treffen und Austauschen sind die Zutaten dieses einzigartigen Ereignisses, das schon seit 1954 besteht. Sänger, Sängerinnen und Pianisten aus ungefähr 50 Ländern stellen sich um das andere Jahr in den Kategorien **Oper** | **Oratorium** und **Lied Duo** einer internationalen Jury und einem weltweiten Publikum vor.

Das Preisgeld beträgt zusammen € 45.000, plus Engagements.

In den vergangenen 60 Jahren hat der IVC sich fest verwurzelt in der Welt der internationalen klassischen Sängerwettbewerbe und ist deshalb eine wichtige kulturelle Visitenkarte der Niederlande. Der IVC ist Mitglied der Föderation Internationaler Musikwettbewerbe (World Federation of International Music Competitions) und Fürsprecher für Gesangskunst in Verbindung mit dem Entdecken und Entwickeln junger Talente.

Die zentrale Zielsetzung des IVC ist: Entdecken, Entwickeln und Vermitteln.

Entdecken während des Wettbewerbs; **Entwickeln** durch Masterclasses, geleitet von berühmten Sängerinnen und Sängern, die ihre Kenntnisse, Fähigkeiten und Ratschläge überbringen, sowie Schulungswochen und Sommerkurse; **Vermitteln** bei Impresarios, Konzert-, Oper- und Festivaldirektionen innerhalb des professionellen Netzwerks des IVC.

Der IVC fördert die Laufbahn talentierter Sänger(innen) mittels Empfehlungen und Präsentationen vor Jurys, Konzertdirektionen, Castingmanagern, Impresarios, Medien und Konzert- und Theaterbesuchern.

Die Jurys der Vorrunden und des Wettbewerbs sind zusammengestellt aus einer Kombination von erfolgreichen Sängern und Sängerinnen und Vertretern der Oper- und Konzertwelt.

Der IVC ist ein Sprungbrett gewesen für viele, international bekannte Sänger(innen), die sich damit immer noch verbunden fühlen. Manchmal treten sie auf als Botschafter und wirken sie an den Aktivitäten des IVC mit.

Zur weitere Orientierung sehe: <http://www.ivc.nu/en/home/>

Preisträger(innen) der vergangenen 60 Jahre waren u.a.:

Elly Ameling, Jules Bastin, Measha Brueggergosman, Cora Burggraaf, John Bröcheler, Viorica Cortez, Ileana Cotrubas, Thomas Hampson, Howard Haskin, Robert Holl, Petra Lang, Yvonne Minton, Nelly Miricioiu, Jard van Nes, Jevgeni Nesterenko, Vladimir Pankratov, Margriet van Reisen, Lenneke Ruiten, Wolfgang Schöne, Henk Smit, Elzbieta Szmytko, Pretty Yende, Ruth Ziesak.

Wagnersänger(innen) Laureaten IVC:

Helga Dernesch, Henk Smit, Yvonne Minton, Siegmund Nimsgern, John Bröcheler, Wolfgang Schöne, Robert Holl, Annett Andriessen, Linda Finnie, Jard van Nes, Adrienne Pieczonka, Werner van Mechelen, Ralf Lukas, Petra Lang, Ewa Wolak, Sarah Connolly, Sophie Koch, Cecile van de Sant, Maria Fiselier, Florieke Beelen, Deirdre Angenent, Charlotte Janssen, Eunhyoung Lim.